

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 21. März 2012

Bericht der AG Hafen

Protokollnotiz Nr. 0031

Im Berichtszeitraum fand am 14.02.2012 ein Treffen der AG Hafen statt. Es handelte sich dabei um einen Ortstermin am Brunnen des Hans-Römer-Platzes mit dem Schwerpunkt: Kann ein Verursacher für den Schaden an der Elektroanlage des Brunnens ermittelt werden und wenn ja, gibt es einvernehmliche Lösungsmöglichkeiten unter allen Beteiligten den Schaden kostengünstig zu beheben.

Ergebnis: siehe dem Bericht folgendes Protokoll

Im weiteren Verlauf der Ortsbegehung wurden die Uferböschungen Richtung Westen bis zum Zielturm der Regattastrecke in Augenschein genommen und dabei vereinzelt starker Bewuchs festgestellt, der bereits, da fast armdickes Astwerk, die Ufersteine in Mitleidenschaft gezogen hat. Hier bedarf es dringender Schneidarbeiten mit anschließender Instandsetzung des Mauerwerks. Es wurde aber auch festgestellt, dass im von der Fa. Bootsmarkt Dauster genutzten Uferabschnitt, gerade zum Zeitpunkt der Begehung, der Bewuchs in vorbildlicher Weise entfernt wurde.

Am möglichen alternativen Brunnenstandort im Umfeld der Jupitersäule fand noch einmal eine einvernehmliche Diskussion unter den AG Mitgliedern statt, dass in Zeiten finanzieller Engpässe auch ggf. ein Verzicht auf die Umsetzung denkbar sein muss. Belaufen sich die zu erwartenden Umsetzungskosten doch in einer Größenordnung von mind. 60.000,- €, nicht gerechnet die laufenden Folgekosten.

Den Abschluss bildete eine Besichtigung der geplanten Stegerweiterung am Bootshaus in der Südostecke des Hafens, gegen die, sofern wie dem Ortsbeirat vorgestellt keine Einwände zu erwarten sind.

Protokoll der Ortsbegehung defekte Brunnenanlage Hans-Römer-Platz am 14.02.2012

Teilnehmer: Tiefbauamt - Herr Klose, Hessenwasser- die Herren Pfeffermann und Mielke, AG - Hafen - Frau Dr. Fabri-Richters, die Herren Birck, Thielmann und Vogel

Schwerpunkt war: Der Brunnen war im Jahre 2010 vom bisherigen Betreiber Hessenwasser an das Tiefbauamt der Stadt Wiesbaden übergeben worden. Eingeladen und teilgenommen haben daher neben den genannten Vertretern der AG Hafen Herr Klose vom Tiefbauamt und die Herren Pfeffermann und Mielke von Hessenwasser.

Der Sachstand nach der Besprechung ist der Folgende:

Die Vertreter von Hessenwasser erklärten unwidersprochen den Brunnen in voll funktionsfähigem Zustand übergeben zu haben.

Herr Klose vom Tiefbauamt teilte mit, die Instandhaltung und Wartung der Brunnenanlage an das Hochbauamt der Stadt Wiesbaden weiter delegiert zu haben da das Tiefbauamt nicht über eigene Techniker für diese Art von Arbeiten verfüge.

Herr Klose nannte als dortigen Ansprechpartner Herrn Bach mit dem er sich in Verbindung setzen werde.

Die Frage ob das Hochbauamt oder ggf. in Weiterleitung der Beauftragung ESWE für das spätere nicht funktionieren der Elektroanlage Verantwortung trägt und welche Gründe dafür maßgeblich waren ist z. Zt. noch unbeantwortet.

Dieser Bericht ist Herrn Klose per E-Mail mit der Bitte um Weiterleitung an den von Ihm Beauftragten im Hochbauamt und der Bitte um zeitnahe Stellungnahme zugestellt.

Für einen neuen Termin der AG Hafen wurden der 23. oder 24.04.12, jeweils 15:30 Uhr auf dem Hans-Römer-Platz vorgeschlagen.

Wilhelm Vogel
(Sprecher der AG Hafen)

Zu der von Herrn Lutz vom Diakonischen Werk im Rahmen der Ortsbeiratssitzung vorgestellten Projektidee „Fahrradverleih am Schiersteiner Hafen“, wird sich Herr Vogel / die AG Hafen wegen der weiteren Vorgehensweise mit ihm in Verbindung setzen und ihn auch zum nächsten Treffen der AG Hafen einladen.

+

+

Verteiler:

AG Hafen - Herr Vogel z. w. V.
1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher